



Nacional | 28.Junio.2023 | Por: Ecos del Combeima

Computadores y laboratorios de innovación fueron entregados a estudiantes de La Guajira



Crédito: Tomada de Twitter

47 mil estudiantes de 117 colegios se beneficiarán. Ministro de las TIC presentó los avances del proyecto que busca dotar con fibra óptica y dar el salto en conectividad.

Un total de 47 mil estudiantes de 117 colegios de La Guajira se beneficiarán con los 3.300 computadores y 51 laboratorios de innovación que el presidente Gustavo Petro y el ministro de las TIC, Mauricio Lizcano, entregaron en el marco de la jornada 'Gobierno con el Pueblo' que se adelanta en ese departamento.

“Destinamos \$5.400 millones para estos equipos, que cambiarán la forma en que nuestros niños aprenden y disfrutan la tecnología”, dijo el ministro Lizcano durante el evento realizado en la Institución Etnoeducativa Julia Sierra Iguarán, ubicado en el municipio de Uribia.

Durante su intervención, el mandatario se refirió a la necesidad de que la dotación de computadores esté acompañada de un plan de mejoramiento de la conectividad.

“Cuando se entregan computadores, inmediatamente sale un interrogante, y es que el computador sin conectividad sirve poco, sirve de máquina de escribir y de guardar archivos, pero la conectividad es lo que permite abrir las ventanas del mundo del conocimiento, de la información, de las posibilidades de aprender más, de investigar más sobre los temas que cada cual, incluso en su casa, quiera investigar”, acotó el jefe de Estado.

Y agregó: “entonces uno de los programas que a mí me gustaría que ahora se expusiera por parte del Ministro Mauricio Lizcano, es cómo se lleva al departamento de La Guajira una más fuerte, rápida y poderosa banda ancha para toda la sociedad”.

Bienestar Familiar | ICBF 
@ICBFColombia · [Follow](#)

En Uribia, acompañamos al [@Ministerio_TIC](#) en la entrega de elementos de tecnologías en el Instituto Julia Sierra Iguarán, que les permitirá a los niños, niñas y adolescentes desarrollar sus habilidades tecnológicas.
[#GobiernoConElPueblo](#)

8:01 PM · Jun 27, 2023

 121  Reply  Copy link

[Read 17 replies](#)

Frente a este tema, Lizcano informó que su cartera avanza en un proyecto que busca brindar una solución estructural que contaría con la participación de la empresa Internexa, de **Ecopetrol**, y que implica la creación de comunidades de conectividad que lleven Internet a las zonas más pobres.

El ministro explicó esta iniciativa así: “esa empresa, que es de **Ecopetrol**, que es de ISA es la empresa más grande de interconexión eléctrica de América Latina. Lo

ISA, es la empresa más grande de interconexión eléctrica de América Latina. Lo que le estamos proponiendo a esa empresa” es que “el cable submarino que ellos ya tienen, que rodea todo el continente y pasa por acá, podamos tener una fibra óptica de ese cable y poderlo traer a La Guajira y, asimismo, a muchos municipios de la Costa”.

Finalmente indicó que este proyecto ya está estructurado, costaría para La Guajira 400 mil millones de pesos en los próximos 10 años y depende de la creación de las comunidades de conectividad, que deben organizarse a través de juntas de acción comunal, resguardos indígenas y organizaciones populares, para que las comunidades se beneficien del programa.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

LO ÚLTIMO



La líder de la Hacienda La Miel, Érika Toscano será candidata al Concejo de Ibagué

28.Junio.2023



Imputan a teniente en retiro por obligar a soldados a comer cigarrillos y someterlos a tratos degradantes

28.Junio.2023



Hoy sera la marcha del orgullo por parte de la comunidad LGBTIQ+

28.Junio.2023



Procuraduría denuncia escalada de violencia contra líderes LGBTIQ+ por grupos armados ilegales

28.Junio.2023



La fallida reunión de La Baranda

28.Junio.2023



NOSOTROS | FORTALEZAS | TARIFAS | DENUNCIE



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111
Teléfonos: (603) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombeima.com
Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS